



Dan inversionistas a México grado "A"

La agencia mantiene desde 2009 la nota de "BBB"

NEGOCIOS / Staff



Los inversionistas extranjeros están optimistas sobre la economía y los bonos mexicanos. Foto: Francisco Barrón

Nueva York, Estados Unidos (26 septiembre 2012).- Los swaps de incumplimiento crediticio (CDS, por sus siglas en inglés) y los mercados de bonos cotizan el riesgo crediticio de México como si la calificación soberana fuera "A" o "A+", de acuerdo con un reporte publicado recientemente por Standard & Poor's.

Sin embargo, a la fecha la agencia califica a México en "BBB" con perspectiva estable, nivel que se ha mantenido desde diciembre de 2009 cuando bajó la calificación en un nivel desde "BBB+".

La calificadora destacó que los mercados han estado extremadamente volátiles durante los últimos tres años, cotizando el riesgo del país tan bajo como "BB+" y tan alto como "AA-", pero estos niveles probablemente reflejan la demanda de los inversionistas por instrumentos menos expuestos a Europa.

La calificación crediticia de México, dijo, que ha estado estable desde finales de 2009, refleja los fundamentos crediticios y la opinión de hacia donde se dirigen.

De acuerdo con el reporte titulado "Ajustados spreads crediticios de México no reflejan la calificación soberana de 'BBB'", el PIB real repuntó luego de la caída en 2009 y el crecimiento real del año pasado se ubicó cerca del 4 por ciento, a pesar de la incertidumbre económica mundial.

Sin embargo, S&P estimó que dicha tasa sigue siendo baja para los estándares de los mercados emergentes, y las cuentas fiscales son más débiles que antes de la recesión a pesar de los elevados precios del petróleo.

Además, aún no se sabe con qué rapidez la próxima administración logrará -o incluso si logrará-negociar con los otros partidos un avance de reformas sustantivas.

No obstante, al parecer los inversionistas de los mercados crediticios están siendo optimistas, mencionó.

Hora de publicación: 12:25 hrs.